

Secretario general de CTC preside conferencia en Sancti Spíritus



Foto: PL

La Habana, 8 feb (RHC) Ulises Guilarte de Nacimiento, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, reconoció hoy los avances del movimiento obrero en la provincia de Sancti Spíritus, previo al XXII Congreso obrero.

La sesión final de la conferencia provincial de la organización fue presidida además por Deivy Pérez, miembro del Comité Central del Partido Comunista (PCC) y primera secretaria en el territorio y los máximos dirigentes de los sindicatos y las organizaciones políticas.

Con la asistencia de 150 delegado, fue ratificada como secretaria de la CTC espirituana Ekaterina Gowen Dickinson y el resto de quienes le acompañan en la dirección provincial de la organización.

En los debates se trazaron las estrategias para avanzar en los principales sectores de la economía, los servicios y la atención al movimiento obrero en coordinación con las administraciones.



Foto: PL

Además se abordaron las tareas de choque para enfrentar las medidas que atentan contra el desarrollo del país y su estrategia socialista, intensificadas por el injusto bloqueo de los Estados Unidos.

Gowen Dickinson esbozó en su informe los resultados del trabajo sindical en el último lustro, período muy difícil, de carencias económicas que afectaron los ingresos de los trabajadores, afirmó.

Con la realización de esta conferencia calificada como un verdadero ejercicio de democracia obrera se cierra el proceso previo al XXII Congreso en Sancti Spíritus. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376148-secretario-general-de-ctc-preside-conferencia-en-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba